
最新人才座谈会上的领导讲话 房地产工
作座谈会主持词(优质5篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。写范文的时候需要注
意什么呢？有哪些格式需要注意呢？下面我给大家整理了一
些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

人才座谈会上的领导讲话篇一

同志们，上午好!

今天在这里召开20~~年全市环境监测站标准化建设暨环境监
测工作会议，这次会议的主题是总结回顾20~~年全市的环境
监测工作经验，肯定成绩，表彰先进;另一方面是安排部
署20~~年度全市监测工作及标准化站建设任务，分析形势，
狠抓落实，为进一步统一思想、明确目标要求，开创全市环
境监测工作新局面奠定基础。

参加今天会议的有：市环保局局长，市环保局监测处、市环
境监测中心站相关人员及各辖区环保局分管局长、监测站站
长。

今天会议的议程主要有七项：

感谢局长的总结发言，让在座的每一位同志看清了形势、明
晰了职责与任务，切实增强了做好监测工作的紧迫感和责任
感。今天会议的议程全部结束。通过本次会议，必将有力地
推进20~~年我市环境监测系统工作的顺利展开，市站及各县
站领导要认真学习贯彻本次会议精神，围绕重点抓落实，强
化责任和措施，就如何贯彻好、落实好这次会议精神，作深
入思考，本次会议圆满结束，谢谢大家!



人才座谈会上的领导讲话篇二

尊敬的各位领导，各位来宾，新闻界的朋友们，大家上午好！

很高兴大家今天来参加由我们市工商××分局建筑房地产所
主办的××建筑房地产市场监管与服务工作总结大会，我
是××分局建筑房地产市场管理所副所长××，今天的大会
由我来主持。

在会议开始之前请允许我代表××分局对参加会议的`各位领
导各位来宾表示热烈的欢迎，他们是××市人民政府副市
长××，××市工商局局长××，××市键位房产开发处副
处长××，××市住房保障和房屋管理局市场副处
长××，××市工商局市场处处长××，××市工商局××
分局副局长××，市物价局房产价格指导处
长××，××，××市工商局××分局建筑房地产所所
长××，以及来自我们××日报、××报、××都市
报、××电视台、××房地产信息网、××房产网等媒体的
朋友们，欢迎你们！

还有来自我们全市建筑企业、开发企业、代理机构、策划开
发企业、物业服务企业的代表们，下面进行大会第一项，
由××市工商局××分局建筑房地产所××所长做建筑房地
产市场工作总结。

今天上午××所长通报了市场监管的相关的情况，来自企业
的代表们也进行了表态，新闻媒体的企业对的广告审核也进
行了重申，建筑管理部门也提出了希望和要求，同时也对大
家这么多年来对我们的支持表示感谢，在座的有来自企业的
法人和代表，希望大家把今天会议的精神带回去，希望大家
在今后的过程中一如既往的配合我们的工作，为营造良好的
市场秩序作出应有的贡献。

1、下面请××工商局副局长××致欢迎词



2、下面请××市工商局市场处××处长做重要讲话。

3下面请××市工商局××分局副局长××讲话。

下面请××市住房保障和房屋管理局市场处副处长××讲话。

请××市建委房地产开发处副处长××讲话。

请媒体代表发言，有请××晚报广告经营中心总经理××。

接下来有请企业代表××地产公司副总经理××发言。

让我们以热烈的掌声欢迎*市长讲话。

最后请××工商局局长作总结讲话。

人才座谈会上的领导讲话篇三

尊敬的各位家长、老师，亲爱的同学们：

大家晚上好！

首先，请允许我代表__的老师和可爱的__学子向各位家长的
到来表示热烈的欢迎和真挚的感谢，感谢你们在百忙之中参
与这次学习交流会，感谢你们来这里近距离地了解我们的孩
子，用心体会孩子们在__的成长和收获！相信今天坐到这里
的家长一定非常关注孩子的成长，谢谢你们对孩子的爱。

交流会总共五大环节：

特色课发展现况

我的地盘我做主 （孩子与老师专场、介绍这一环节中展现老
师与孩子的状态、孩子的话、家长的'话）



联系你我他 （孩子、家长、老师一起亲子游戏）

开心抽奖

家校近距离沟通交流

大家看到了，今天我们分成了两个方队，学生方队和家长方
队，我们比比看，哪个方队在今天的交流会中更棒。

孩子们，你们是__的小主人，所以咱们先做个表率给家长们
看看，来咱们调整个坐姿，我看看谁做得最棒啊！

孩子们做得不错，咱们家长也不能示弱是吧。那咱们也调整
一下坐姿，同时把手机调到关机和振动状态，让咱们的交流
会能够顺利进行。

好了，大家都表现得不错，那么就先给自己一个奖励的掌声
吧。

现在有请我们__的创办人，王校长为我们做一个精彩分享，
大家掌声欢迎！

……

谢谢王校长热情洋溢的分享！

接下来是“我的地盘我做主”，在这个环节中，家长可以和
我们的老师、孩子们一起感受课堂的快乐和笑声！

让我们以热烈的掌声有请我们幽默睿智的作文老师郑老师。

谢谢各位老师和孩子们精彩的表现，也感谢家长的积极参与。
我们都知道孩子的成长，除了孩子的努力，老师的引导，还
有一个很重要的部份就是家长的配合，所以，咱们也给刚刚



表现很积极的家长一份纪念品。我们常常说和谐社会，其实
我们和孩子之间的关系也需要和谐，而这种和谐是需要彼此
的心灵的碰撞和交流，您有用心倾听过孩子的心声吗，或许
孩子也有许多话想对您说，但却不好意思，那么今天我们一
起欣赏一个短片，听听孩子们的内心话吧。同时我们多多书
法和优优绘画的孩子会在这个时间为家长准备一份礼物。

我们心中的小孩，其实已经慢慢长大，他们懂得家长的心，
而我们作家长的有没有尝试去懂得他们的心，现在我现场请
几位家长来说说，此时此刻您内心有什么话想说给孩子说给
我们家长或老师的。

我们相信没有教不好的孩子，只有没有恰当引导的老师和家
长。其实，只要我们多沟通，距离就会缩小；只要我们多理
解，爱就会延伸；只要我们多努力，成长的足迹就会有成功
相伴！

接下来，我为大家准备了一个亲子游戏，让我们放松一
下，()也用实践来尝试一下理解。

亲子游戏定为三人配合游戏。引导到，为了孩子的成长需要
孩子、家长、老师的共同配合参与，才能完成。

在刚刚的游戏中，我听到了笑声，更看到了彼此间的信任和
理解。成功的教育有时就是要走进彼此的心里，真正的为对
方着想。当我们换位思考一下，一切都变得没那么复杂和痛
苦啦。

我们要相信，孩子的进步不仅仅是数字的变化，更重要的是
完善的人格和积极生活态度的培养，所以我们希望就如
同“__”的名字一样，“多”一分用心，“多”一分理
解，“多”一分努力，让我们的孩子更“优”秀！

今天，大家都表现得很棒，所以抽奖环节是不是要更开心一



些啊，先来点掌声吧！

那我们的学习交流会在这里暂告一个段，家长如果有向任课
老师咨询和沟通的，可在稍后的时间找到我们的老师，再次
感谢各位家长对优多的支持，谢谢！

人才座谈会上的领导讲话篇四

同志们：

现在开始开会。

市委召开这次全市组织工作座谈会，主要是传达全省深化干
部人事制度改革工作会议精神；听取各县（市）区委上半年
党建和组织工作特别是重点工作项目完成情况的汇报，认真
分析当前全市党建和组织工作面临的新形势、新情况、新问
题。按照中央、省委的有关要求和今年初市委关于党建和组
织工作的总体安排，研究部署当前和今后一个时期全市党建
和组织工作的主要任务和对策措施。

参加今天会议的有：各县（市）区委主管党群的副书记、常
委组织部长、党员先进性教育办公室主任和安达市委的主要
领导。

今天会议的开法，首先传达全省深化干部人事制度改革工作
会议精神，然后由各县（市）区委副书记做专题发言，最后
市委副书记同志做重要讲话。另外，会上还将书面交流农村
特色党建“四个工作模式”和干部制度改革6个方面的典型经
验。

下面，请市委组织部副部长同志传达全省深化干部人事制度
改革工作会议精神。



下面，进行座谈发言。发言要简明扼要，重点突出，每个市
（县）区的座谈发言时间要掌握在20分钟以内。

请肇东市发言，安达市做准备。

请安达市发言，海伦市做准备。

请海伦市发言，庆安县做准备。

请庆安县发言，绥棱县做准备。

请绥棱县发言，兰西县做准备。

请兰西县

发言，望奎县做准备。

请望奎县发言，青冈县做准备。

请青冈县发言，明水县做准备。

请明水县发言，北林区做准备。

请北林区发言。

我们利用上午和下午一段时间，在认真学习全省深化干部人
事制度改革工作会议精神的基础上，重点听取了各县（市）
区委副书记的发言。从大家发言和平时掌握的情况看，上半
年全市党建和组织工作特别是重点工作项目推进有力，运行
健康，成效显著，形势喜人。尤其是在工作创新上，各地能
够根据新形势、新任务的要求，积极探索，适新应变，创造
了各具特色的好经验、好做法。比如，会上书面交流的农村
特色党建和干部制度改革方面的经验。大家对党建和组织工
作中面临的新形势、新要求认识很清醒，对工作运行中出现
的新情况、新问题剖析也很深刻。对下半年工作设想和安排



比较合理，特别是解决新情况、新问题方面的意见和建议也
很有见地。可以说，通过座谈发言，既沟通了思想，又交流
了经验；既剖析了问题，又研讨了对策，达到了互相学习、
共同提高、拓展思路、推进工作的目的。

下面请市委副书记做重要讲话，大家欢迎！

今天我们开个简短的座谈会。这次座谈会是由海关x关长主动
提议召开的，目的在于加强廊坊海关与开发区管委会职能部
门的沟通、交流与合作，打造与国际接轨的服务平台;研究和
了解区内企业的需求，主动协调，排忧解难，提供便利，为
区内企业保驾护航。

海关自20xx年7月正式开关以来，按照“依法行政、为国把关、
服务经济、促进发展”的总体要求，全力支持地方经济发展，
对廊坊开发区外向型经济起到了巨大的推动作用。

下面请海关办公室主任介绍一下海关的情况。

请海关职能部门通报开发区进出口业务的最新动态，介绍一
下海关开展的业务情况。

去年以来，为营造方便快捷的进出口环境，开发区成立了由
海关、经济发展局、招商局参加的海关工作协调小组。这个
小组成立以来，充分发挥协调、服务职能，主动解决企业在
生产经营过程中遇到的各种困难，发挥了服务企业的作用。

下面请海关工作协调组成员，招商局综合部部长x介绍一下有
关情况。

招商局作为外商直接接触的前沿部门，了解企业在进出口方
面的所需，请x谈谈开发区内企jk对海关工作在业务方面的要
求。



经济发展局是管委会直接为区内企业服务的职能部门，熟悉
区内企业建设和生产中的各种情况和问题，下面请经济发展
局谈谈区内企业对海关工作的需求。

今天的座谈会上，海关的同志们介绍了海关开关以来的工作，
主动通报开发区进出口业务的最新动态和统计分析信息，沟
通了海关业务开展的情况。招商局、经济发展局的同志们也
就企业关心的进出口的有关业务通报了情况和信息。座谈会
这种形式加强了海关和管委会职能部门的沟通、协调与合作，
将有效地提高服务质量和服务效率。今天只是个开始，今后
我们要多组织这种类似形式的活动。

今天的座谈会就开到这里。谢谢大家。

人才座谈会上的领导讲话篇五

同志们、同学们：

按照上级有关要求，结合《中共太原工业学院委员会关于深
入开展党的群众路线教育实践活动的实施方案》的安排部署。
今天，我们来到机械工程系进行调研座谈，本次调研活动是
群众路线教育实践活动第一环节的第三项内容，调研组的带
队领导是我们系的联系领导霍世平院长，参加的单位有党政
办、人事处、继续教育部等。

本次调研采取座谈交流(参加的有我们系的领导、老师和学生
代表)、填写征求意见表两种方式进行，征求意见表会前已经
下发到各位手中，会议结束后统一收回。

下面我们首先召开座谈会，座谈会的主要内容是请大家就我
院7各方面的17个问题提出意见和建议。请各位参加座谈会的
同志围绕本次调研内容畅所欲言，为学校的健康发展，找
出“四风”方面存在的突出问题，改进处级以上领导干部的



工作作风建言献策。

上面也号召少开会、开短会，请大家发言时同类的问题不要
再重复。谈问题、提建议时也尽量言简意赅，时间控制在1小
时左右，下面请大家发言。

好，由于时间关系，我们今天的自由发言就到这里，机械工
程系是一个具有优良传统和优势专业的单位，我也从94年初
到底在系里工作。

刚才，我们大家的发言很认真、很客观，也能体会到大家对
学院发展高度的责任感。我们回去以后将大家的意见和建议
进行认真的梳理，能解决的立即解决，不能马上解决的，列
出时间表进行解决，无法完全解决的，也要及时进行答复。

再一次感谢大家!


